



インターハイへの出場が決まった田辺工業のメンバー

同校は男子団体総合で、の
20年間、10連覇、準優勝、9
連覇の成績。準優勝だった20
009年の全国高校総体（イ
ンターハイ）は県内開催で準
優勝チームも出場できたた
め、インターハイへの出場は
20年連続となる。

今回の県高校総体の体操競

県高校総体・体操競技の部が1～3日、和歌山市の県立体育館であり、田辺工業が男子団体総合で9年連続の優勝を決めた。男子の個人総合や種目別(6種目)もすべて同校の選手が優勝した。

県高校総体 体操男子

田辺工業 団体9連覇

20年連続インターハイへ

350点を大差で破った

350点)を大差で破った。男子個人総合は1~6位の

16日から近畿大会

が出席する

一四八

工業の石田睦輝君（1年）と
同5位だった上村昌臣君（3
年）が県代表で出場する。

歌山工業の2校が出場する。
男子個人戦には県総体の成績優秀者が出場する。田辺工業からは石関睦輝君、上村昌巨君、林聖人君(2年)、由虹太君、今岡一斗君、松田治君、中開紀君、森山一稀君が中心大朗君が出場する。田辺からは県総体で個人総合8位を獲得した早稻田右眞君(3年)

跳馬で2位だった2年の松田治樹君が2位。3位は3年の中虹太君だった。種目別も、6種目の1～3位はすべて田辺工業の選手が占めた。
8月4～6日に静岡県で開かれるインター大会には、田辺工業の男子団体総合として、今岡君、松田君、中虹君、中開紀君（2年）、中心君、大朗君（1年）、森山一稀君（3年）が出場する。個人戦には個人総合4位だった田辺

勝した田辺工業と淮優勝の和

場する

16日から近畿大会

6、7日 天文市(丘)

また女子個人戦に、田辺工業から15年ぶりに、県総体で個人総合の立だつた谷本愛ら